



Invitation aux médias

8 décembre 2022

Mise en ligne du tableau de bord permettant de visualiser la situation de la Suisse en matière d'approvisionnement en énergie sur dashboardenergie.admin.ch

L'Office fédéral de l'énergie (OFEN) mettra en ligne, le 14 décembre 2022, un tableau de bord incluant les principaux indicateurs sur la situation actuelle de la Suisse en matière d'approvisionnement en énergie sur le site dashboardenergie.admin.ch. Celui-ci recensera des données actuelles sur la consommation, la production ou les importations d'électricité et de gaz. Toute personne intéressée pourra se faire une idée de la situation d'approvisionnement en un seul coup d'œil. Le tableau de bord sera développé au cours des semaines à venir; la qualité des données sera notamment améliorée en continu.

Nous vous invitons à une **réunion en ligne avec les médias**, au cours de laquelle nous vous informerons sur le contenu du tableau de bord et sur les développements prévus.

Mercredi 14 décembre 2022 de 9h00 à 10h00
Visioconférence sur Webex

Intervenants:

M. Benoît Revaz, directeur de l'OFEN

M. Matthias Galus, responsable Digital Innovation Office, responsable de projet Dashboard, OFEN

M. Patrick Rötheli, responsable Secrétariats Énergie et Industrie, OFAE

Si vous souhaitez participer à cette réunion, veuillez-**vous annoncer d'ici au mardi 13 décembre à 12h00 au plus tard** auprès de marianne.zuend@bfe.admin.ch. Nous vous ferons ensuite parvenir le lien vous permettant d'accéder à la visioconférence sur Webex.

Renseignements:

Marianne Zünd, responsable Médias et politique, OFEN
058 462 56 75, marianne.zuend@bfe.admin.ch